

Boletín electrónico UCC, número 21

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

7 de octubre de 2024, 6:00

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: rectoria@ucc.mx



BUENAS NUEVAS UCC

7 de octubre de 2024 | No. 21

Una Iglesia sinodal en misión



Cuando reciban esta carta fraterna estaremos a las puertas de la segunda asamblea del proceso sinodal promovido por el Papa Francisco con el lema “Por una Iglesia sinodal: comunión, participación, misión”. La escribo con la intención de motivar e impulsar, en el conjunto de las Escuelas Pías y en cada una de nuestras presencias, la reflexión sobre el tipo de Iglesia que estamos llamados a construir.

Estructuraré esta carta en dos partes muy concretas, y ambas trataré de desarrollarlas con “espíritu de síntesis”. En la primera parte me gustaría subrayar algunos aspectos especialmente significativos del “instrumentum laboris” de esta segunda asamblea de octubre de 2024, y en la segunda, algunos retos que creo que debemos ir pensando en el seno de las Escuelas Pías...

P. General Pedro Aguado
Carta a los hermanos. Octubre de 2024

[Leer más](#)



INTEGRACIÓN. Rally de integración enciende el espíritu universitario.

Felicidades a todos los ganadores del Rally UCC 2024. 1er. lugar licenciatura en Derecho, grupo A. Como premio, disfrutaron de una rica taquiza, donde continuaron celebrando su triunfo y consolidando su unión. 2º. lugar: empate técnico entre la licenciatura en Médico Cirujano, grupo C, y la licenciatura en Contaduría y Finanzas, grupo A. 3er. lugar: licenciatura en Administración y Dirección de Empresas, grupo A. Todos ellos se ganaron unas ricas pizzas.

[Ver fotos](#)



LABORATORIOS. Mesa de disección virtual, para licenciatura en Médico Cirujano.

Se llevó a cabo una clase muestra de la asignatura “Anatomía Humana, destacando el uso de la mesa de disección virtual. Con esta herramienta, nuestros estudiantes se preparan de forma más precisa y dinámica, potenciando su comprensión y habilidades.

Mejoran así su comprensión de la anatomía a través de una plataforma interactiva. Además, esta formación les brinda una preparación sólida para enfrentar los desafíos clínicos futuros, al estar expuestos a herramientas tecnológicas de vanguardia.

[Ver fotos](#)



CULTURA ECOLÓGICA. Liderazgo en el voluntariado ambiental.

Se llevó a cabo la plática “Liderazgo en el voluntariado ambiental” para los alumnos de la materia optativa de voluntariado, con el propósito de conocer el trabajo de personas que inspiran desde su vocación como actores sociales que guían proyectos y personas comprometidas con el medio ambiente.

En esta sesión nos acompañó la Mtra. Alejandra Contreras Casso López, directora y líder de Somos+Decididos, A. C, organización que durante 15 años ha motivado a niños y jóvenes a trabajar en la preservación de nuestra casa en común.

[Leer más](#)



RECORRIDO CULTURAL. Alumnos de UCC Business School en visita al Centro Cultural Exconvento Betlehemita.

Estudiantes de Economía y Negocios Internacionales que cursan la materia "Artes, patrimonio cultural e identidad" visitaron este recinto, acompañados del Mtro. Pedro Octavio Reyes. Ellos disfrutaron el recorrido incluyendo la exposición de Gustavo Pérez. Obra reciente y colaboraciones, en torno a la cual compartieron entusiastas las emociones y sensaciones que les provocó la obra del reconocido ceramista.

[Ver fotos](#)



EXPERIENCIAS COMPARTIDAS. Plática a alumnos de Arquitectura de Interiores y Habitabilidad.

Recientemente, los alumnos de esta nueva carrera recibieron la inspiradora charla de la Arq. Linette Cabrera Aguilar. A través de una narrativa personal, Linette compartió su experiencia profesional, desde sus inicios hasta su destacado papel en el estudio Zona Design Mx. Expuso cómo su pasión por el diseño de espacios habitables ha sido un pilar de su carrera, promoviendo cambios positivos sin afectar el entorno natural.

Además, compartió su notable trayectoria como ganadora del primer lugar en el Premio Interceramic de Arquitectura e Interiorismo 2019 con su proyecto "Casa Laburnum", así como una mención honorífica en 2018 por el diseño del "SPA de ensueño".



INTERNACIONALIZACIÓN. Priscila y sus prácticas de Summer Camp, en Gilbert, Minnesota, EUA.

"Estar en el campamento de verano Esquagama fue una experiencia maravillosa. El convivir con personas de diferentes países hizo de esta aventura algo inolvidable además de que tuve la oportunidad de mejorar el idioma inglés. Como todo trabajo, existieron desafíos, sin embargo, me ayudaron a ampliar mis conocimientos. Además, la alegría y creatividad de los niños eran mi motor de cada día."

(Priscila Morales Velasco, estudiante de 7° semestre de la licenciatura de Mercados y Negocios Internacionales).

Ver fotos



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!